

Liebe Eltern,

vor den Osterferien kommt hier noch eine letzte Elterninfo mit Neuigkeiten und Ankündigungen.

1. Schulausschuss spricht sich einstimmig für Oberstufenplanung aus

Am 11. März hat sich der Schulausschuss der Stadt mit unserer Oberstufe befasst und die vorliegenden Pläne einstimmig angenommen.

Vorgestellt wurden zum einen die Konzepte unserer schulinternen Planungsgruppe für die Oberstufe, zum anderen die Umbau- und Ausstattungsplanung der Stadtverwaltung: Geplant ist, neben allgemeinen Unterrichtsräumen auch einige zusätzliche Fachräume und ein großes Selbstlernzentrum einzurichten. Das kalkulierte Investitionsvolumen beträgt insgesamt 2,1 Millionen Euro.

Zu erwarten ist, dass etwa 60 Schülerinnen und Schüler pro IGS-Jahrgang in die Oberstufe wechseln werden. Daneben rechnen wir pro Jahrgang mit ca. 20 Zugängen aus den benachbarten Schulen. Kurz: Wir planen eine recht „familiäre“ Oberstufe, in der es aber genügend Wahlmöglichkeiten für individuelle Schwerpunktsetzungen geben wird.

Wie geht es nun weiter?

Am 27.4.15 muss noch der Rat der Stadt den Oberstufenplänen zustimmen.

Am 20.5.15 wird unsere Gesamtkonferenz das Oberstufenkonzept verabschieden.

Und nach den Herbstferien 2015 wird dann die Oberstufe den interessierten Schülerinnen und Schülern und ihren Eltern vorgestellt.

2. Offizielle Einweihung des neuen Jahrgangsbereichs 9

Am Freitag, den 20. März, wurde der neue Bereich des 9. Jahrgangs feierlich eingeweiht. In einer kleinen Zeremonie mit alkoholfreien Cocktails, Ansprachen und unterhaltsamen Darbietungen aus den fünf Klassen des Jahrgangs wurde der frisch renovierte Jahrgangsbereich gefeiert.

3. Toilettensanierung läuft

Nun endlich! Die Sanierung der Schülertoiletten im Schulzentrum läuft:

Die neuen Toiletten bei der Mensa im G-Trakt werden voraussichtlich im Mai fertiggestellt sein.

Die Toiletten im C-Trakt werden in den Osterferien vollständig entkernt und anschließend neu eingerichtet. Einen Termin für die Fertigstellung haben wir hier noch nicht. Wir hoffen aber, dass wir die Toiletten noch in diesem Schuljahr wieder nutzen können.

4. Zukunftstag (23. April)

Wir erinnern noch einmal an den diesjährigen Zukunftstag am 23. April. Wie in der letzten Elterninfo geschrieben, bitten wir darum, dass alle Schülerinnen und Schüler diesen Tag nutzen, um einen Einblick in die Berufswelt zu erhalten. Die Formulare zum Zukunftstag finden Sie im Anhang dieser Mail.

5. Schülersprechtage (27. – 30. April)

In der Aprilwoche werden wir wieder unsere Schülersprechtage durchführen. Die Termine hierfür liegen am Nachmittag und werden individuell durch die Klassenlehrer-Tandems vergeben. In der Woche der Schülersprechtage wird der Nachmittagsunterricht größtenteils ausfallen. Der Schultag endet also i.d.R. nach dem gemeinsamen Mittagessen.

Schüler, die einen Gesprächstermin vor 15:00 Uhr erhalten, können in der Schule bleiben. Wer einen späteren Gesprächstermin erhält, kann zwischendurch nach Hause gehen. Die Tandems werden bei der Terminvergabe darauf achten, dass die späteren Termine an die Schüler mit den kürzeren Schulwegen vergeben werden.

Genug für den Moment. Nun sind erst einmal Ferien!

Wir wünschen allen IGS-Familien gute Erholung und viel Frühling! ☺



Mit freundlichen Grüßen

Jörg Moser-Kollenda, Ute Bruns und Lars Schlegel